

Online-Fotodienst hat ein Herz für herzkranken Kinder

Beim Verkauf eines Fotokalenders von FOTO.at gingen 50 Cent an Herzkinder Österreich. Der Verein bedankt sich für 11.000 Euro.

„Jeder Kalender hilft!“ Unter diesem Motto startete der Online-Fotodienst FOTO.at (www.foto.at) in der Vorweihnachtszeit eine Initiative: Von jedem verkauften CEWE-Kalender gehen 50 Cent an Herzkinder Österreich. Gestern, Mittwoch, nahmen die Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich Michaela Altendorfer und die Hausmutter vom Teddyhaus Wien Elisabeth Cermak den Spendenscheck in der Höhe von 11.000 Euro entgegen.

Linz/Wien, 14. Jänner 2016 – „Das Geld investieren wir in unser neues Teddyhaus in Wien. Wir bauen gerade um weitere 5 Wohneinheiten aus“, freut sich Michaela Altendorfer, die Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, über die Spende. Gleichzeitig bedankt sie sich herzlich bei CEWE a.s.-Geschäftsführer Maik Horbas, der diese Aktion initiiert hat. „Alle Kunden, die sich an der Kalenderaktion beteiligt haben, ermöglichen Eltern von herzkranken Kindern eine Wohnmöglichkeit in der Nähe des Kinderherzzentrums Wien“, ergänzt Teddyhaus-Mutter Elisabeth Cermak. Nicht immer haben Eltern die Möglichkeit, als Begleitperson ins Kinderherzzentrum mitzukommen. „Dabei spielt die Liebe und Fürsorge der Eltern für Herzkinder vor und nach einer Operation eine besonders große Rolle“, weiß die Mutter eines herzkranken Kindes aus eigener Erfahrung. Das Teddyhaus Wien wurde im Vorjahr zunächst mit drei Wohneinheiten eröffnet. Bei Bedarf können weitere Wohneinheiten geschaffen werden. Das erste Teddyhaus Österreichs wurde 2008 in Linz eröffnet. Wegen der großen Nachfrage wurden die vier Wohneinheiten mittlerweile auf 16 aufgestockt. Im Schnitt sind Herzfamilien drei bis vier Wochen im Teddyhaus zu Gast. Miete, Lohnkosten, Wartung und Instandhaltung werden sowohl in Linz als auch in Wien mit Spenden gedeckt. Die

Hauspatenschaft für die Teddyhäuser in Wien und Linz hat der bekannte und beliebte österreichische Buchautor Thomas Brezina übernommen.

Kompetenter Ansprechpartner

Jedes 100. Kind kommt in Österreich mit einem Herzfehler zur Welt. Jedes dritte Kind könnte ohne sofortige Operation nicht überleben. Schwere Herzfehler werden bereits oft in der Schwangerschaft entdeckt. Die Überlebensrate der Kinder mit einem angeborenen Herzfehler ist dadurch deutlich gestiegen. Im vergangenen Jahr haben Herzkinder Österreich rund 4.000 Herzkinder gemeinsam mit kardiologischen Einrichtungen in ganz Österreich ambulant und stationär betreut. Das Teddyhaus ist eines der vielen Projekte, das Herzkinder Österreich unterstützt. Der Verein ist eine bundesweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. „Mitglieder von Herzkinder Österreich wissen, wovon sie reden. Unsere ganz persönlichen Erfahrungen geben wir gerne an Betroffene weiter“, erklärt Michaela Altendorfer. Beim Verein finden Eltern von herzkranken Kindern Unterstützung, Rat und Beistand.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com